

El gobierno de Baiona busca consenso para la aprobación del presupuesto

Escrito por

Martes, 21 Outubro 2003 05:35

Los presupuestos que el gobierno de Baiona pretende consensuar con el resto de las fuerzas políticas aumentarán más del 40 por ciento con respecto al anterior, pues está previsto que de 4.718.000 euros rebasen los 6 millones de euros.

En el transcurso de esta semana regresa de vacaciones la interventora y será el momento para concretar los capítulos de gastos e inversiones, según el alcalde Luis Carlos de la Peña, quien considera que tal incremento presupuestario "es un salto cualitativo importante para llevar a cabo proyectos de envergadura".

En la actualidad, tanto el capítulo de personal como el de gastos corrientes agotan en su mayor parte las partidas presupuestarias del ejercicio económico anterior, pero con dicho incremento el alcalde apunta que "se podrán llevar a cabo, entre otras inversiones, aquellos proyectos preparados por el grupo de gobierno, como la finalización del centro social de Belesar, el acondicionamiento del camino Escaravellados en Baredo, la remodelación completa del parque infantil de la Palma, la primera fase de embellecimiento del borde litoral, así como de la calle Carabela Pinta, Marqués de Quintanar y Plaza del Concello y otros puntos del casco antiguo".

Asimismo, agrega el alcalde, "los presupuestos contemplarán una partida inicial para la rehabilitación de la Casa Carvajal, que podrá destinarse a museo etnográfico y centro interactivo de interés cultural y la adquisición de la batería de Silleiro, para lo cual ya se han establecido negociaciones con el Ministerio de Defensa".

Mancomunidad

El alcalde Luis Carlos de la Peña, además de referirse a otros proyectos de la Diputación de Pontevedra con aportación de recursos del ayuntamiento relativos a saneamiento y accesos, cita la remodelación de la Plaza de Abastos, un estudio de Sabarís para crear un parque público junto a la rotonda del camping de la Ladeira, la redacción de un nuevo Plan General y del Pepcha, "buscando el equilibrio y evitando agravios comparativos conservando el casco histórico como un lugar donde se pueda vivir".

De la Peña destaca la buena predisposición y voluntad de las comunidades de montes de Bahiña y de Baiona para que en un futuro funcionen nuevos accesos. En ese sentido, el alcalde de Baiona también se refiere a la Mancomunidad de Municipios del Val Miñor y anuncia que en pocas semanas "habrá noticias referentes a que el trazado de la autopista sirva como carretera de circunvalación de Baiona y de interconexión, entradas y salidas, con Nigrán y Gondomar".

Fuente www.farodevigo.es